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Re(i Bird Ski Club, Musée du ‘ski des Laurenﬁdes - Laurentian Ski Museum

Red Bird Ski Club (1928-), Intronisé en 1992.

Le Red Bird Ski Club (RBSC) fut fondé en 1928 par les diplomés de
McGill: Bill Thompson, Wilfrid Bovey, Harry Pangman et Sterling
Maxwell. IIs ont organisé la premiere course Kandahar du Québec en
1932 a la demande du Kandahar Ski Club de Suisse. En 1934, le club
dédiait une piste de ski a St-Sauveur a Sir Arthur Currie (recteur de
McGill) qui dirigea la victoire de I'armée canadienne de la Cote 70 en
France durant la Premiere Guerre Mondiale. De 1928 a 1952, chaque
équipe olympique comprenait au moins un membre du RBSC. Le club
rédigea le premier manuel d'enseignement du ski canadien en 1939.
Le club mis sur pied et opéra 1'école Ski Hawks de 1962 a 1988.
Aujourd’hui, il supporte toujours le développement des jeunes

athletes.
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Red Bird Ski Club (1928-), Inducted in 1992.

The Red Bird Ski Club (RBSC) was founded in 1928 by McGill
graduates W. Bill Thompson, Colonel Wilfrid Bovey, A. Harry
Pangman and H. Sterling Maxwell. He organized and ran the first
Quebec Kandahar in 1932 upon request of the Kandahar Ski Club of
Switzerland. In 1934, they dedicated a ski slope in St-Sauveur to Sir
Arthur Currie (principal of McGill) in memory of his canadian victory
at Hill 70 in France in World War One in August 1917. From 1928 to
1952, the RBSC had a member on each of the Olympic Teams. They
wrote the first canadian ski instruction manual in 1939. The RBSC
organized and ran the Ski Hawks ski school from 1962 to 1988. The
RBSC sponsors on-going programs for youth development in alpine

racing.



